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0506 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．コロナ感染症対策を (１)第５類移行への対応について

① 市民への丁寧な対応を。

② 相談窓口の設置を。

(２)支援の継続を

① 医療負担の軽減を。

② 医療機関への支援について。

③ 自宅療養者への食料宅配の継続を。

２．帯状疱疹予防の取り (１)帯状疱疹ワクチンの接種について

組みを ① 予防効果についての見解は。

② ワクチン接種費用の助成を。

３．子育て支援の充実を (１)各学区への児童館設置について

① 各学区にある公共施設の活用を。

(２)お金の心配なく学べる環境づくりについて

① 返済不要の奨学金制度の創設を。

４．地域経済、営業・く (１)インボイス制度について

らしを守るために ① 国に中止・延期の要請を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)学校教育について

① 小学校に教育支援教室(適応教室)の増設を。

② 学習支援の充実を。

③ 給食時間を楽しい時間に。

④ 情緒障害がある生徒の保護者への対応。

⑤ 情緒障害がある生徒に対する進路指導。

(２)子ども・若者への学習支援・居場所づくりについて

① 生活困窮者支援としての取り組みを。

② 市の施設活用を。

(３)生涯学習・社会教育について

① ひきこもりの方も対象にした教育を。

２．マイナンバーカード (１)マイナカードと一体化した保険証について

① 本市におけるトラブルの状況は。

② リスクが明らかなマイナカード保険証の廃止を。

３．道路整備について (１)舗装兼冠水対策

① バイパス裏の０５０２５線の冠水対策と舗装整備を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

３ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．居場所づくり (１)多様な居場所づくりについて

① 居場所づくりに対する考えは。

② 民間を含めた居場所の現状は。

③ 教育や子育て行政をはじめ地域等との連携は。

④ 人財育成や財源確保等、持続可能な仕組みとするには。

(２)児童館について

① 開設からの延べ利用人数や活動実績は。

② 児童館としての課題は。

③ 複数箇所開設を含めた検討や計画は。

２．防災 (１)防災体制の整備について

① 消防団のあり方に関する検討会の状況は。

② 防災訓練や避難所における多様な市民に対する配慮は。

③ 消防団や自主防災組織との連携強化は。

３．国際化 (１)八街市国際交流協会について

① 八街市国際交流協会の昨年度実績と今年度の計画は。

② 国際交流や異文化交流への考えは。

③ 国際交流をきっかけとした交流人口や関係人口増への考え

は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

４ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題 (１)公用車の電気自動車、ハイブリッド車について伺う。

(２)異常気象による対応・対策について伺う。

(３)市内に於ける残土の状況について伺う。

(４)コロナウイルス対策のアクリル板について伺う。

２．少子化問題 (１)少子化による問題点について伺う。

(２)男性の育児休業について伺う。

(３)本市の取り組み状況について伺う。

３．セーフティプロモー (１)朝陽小学校での活動内容について伺う。

ションスクールにつ (２)市内、他校への拡大について伺う。

いて (３)これからの、ＳＰＳ活動への支援について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 5 -

0506 【一問一答】

個人 新 誠 会
質問者氏名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農地行政 (１)農地法の改正

① 農地法第３条の農地の権利移動に係る下限面積要件の廃止

に伴う農業委員会の対応について。

２．農業問題 (１)国の食料・農業・農村基本法の見直しに向けた食料安全保

障に関する本市の考え方について。

(２)効率的な利用と人の確保・育成、農業農村整備の中におけ

る本市の新規就農者の育成・確保、女性の活躍推進の取り組み

は。

(３)(仮称)八街市農業支援センターの設立について。

３．教育問題 (１)教育長の教育方針について。

(２)中学校の「公民」の授業が担う役割について。

４．道路河川問題 (１)八街市道における危険な樹木の安全対策について。

(２)上砂・砂地域における河川整備状況と今後の整備計画につ

いて。

(３)市道２１７号線・市道３１０１４号線の整備状況と今後の

整備計画について。

(４)千葉県道３０１号(東金山田台線)の道路・歩道整備につい

て。

(５)市道２２１号線の整備状況と今後の整備計画について。

(６)市道１１１号線の整備状況と今後の整備計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

６ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．安全で安心なまちづ (１)自転車の安全対策について

くり ① 八街市の安全対策について。

② 自転車用ヘルメットの助成について。

③ 中学生の安全対策について。

(２)子供のアレルギー対策について

① アナフィラキシーショックの対応について。

(３)民法第２３３条改定について

① 民法第２３３条改定に伴う市の対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

７ 角 麻 子

質 問 事 項 要 旨

１．国の「ＣＯＣＯＬＯ (１)不登校の子どもの保護者であれば誰でも自由に参加できる

プラン～誰一人取り 「保護者の会」を設置し、そこに、スクールカウンセラーやス

残さない学びの保証 クールソーシャルワーカーをコーディネーター役として派遣

に向けた不登校対策 し、不登校の子どもの保護者を支援していくことが必要だと思

～」を受けて うが、「ＣＯＣＯＬＯプラン」を受けての、本市の今後の取り

組みは。

(２)教室に行きづらくなった児童生徒が、学校内で落ち着いて

学習できる環境「スペシャルサポートルーム」等を市内全ての

小中学校に設置する必要があると思うが、現在の設置状況と今

後の取り組みは。

(３)学校の授業を不登校の子どもの自宅や、校内のスペシャル

サポートルーム等に配信し、オンライン指導できる指導体制を

確立すべきと思うが、その現状と今後の取り組みは。

(４)今回の国の「ＣＯＣＯＬＯプラン」で示されたように、不

登校の生徒の高校進学を支援するため、自宅やスペシャルサポ

ートルーム、教育支援センター等での“学び”を、確実に学校

での成績に反映させることが、重要であると思うが市内での中

学校における現在の状況と今後の取り組みは。

２．公共交通を利用して (１)ふれあいバス・路線バスを利用して通学している児童生徒

の通学について の現状は。

(２)家庭にとって負担となっているバス費用を助成できないか。

３．安心して住める医療 (１)市内での夜間休日での救急医療体制の現状は。

体制を。 (２)医療体制は市民の安心感であり、移住定住の促進にもつな

がると思うが、市は今後の展望についてどのように考えている

のか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 公 明 党
質問者氏名

８ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．地域防災力の向上 (１)ＡＥＤへの三角巾配備について。

(２)防災士について。

２．出産支援 (１)リトルベビーハンドブックについて。

(２)多胎児用母子健康手帳について。

(３)父子健康手帳・祖父母手帳について。

３．行政サービスの質向 (１)書かない窓口の導入について。

上 (２)おくやみコーナーの導入について。

４．女性に優しいまちづ (１)市施設に生理用品を設置について。

くり (２)小中学校に生理用品を設置について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 立憲民主党
質問者氏名

９ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．地域で子供たちを守 (１)地域住民の協力を得て子供たちが事故・犯罪等にあわぬよ

る うに

① 小・中学生の登下校時、多くの見守り隊の方々に協力して

頂いているが、登校時より下校時は見守り隊の方の人数が

少ないと見受けられるが、どのように認識されているのか。

またその対策は。

② 犬の散歩・ウォーキングなどを日課にしている方々に「子

供見守り隊」と書かれた腕章やタスキをつけて頂き日常的

に子供たちを見守る活動を、と考えるがいかがか。

２．小学生の減少につい (１)八街南中学校に進学すると思われる地域小学生減少の対応

て ① 近い将来を見据えて小学校の統廃合。または小中一貫校を

考えるが。特に沖分校は早急に着手すべき。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 無 所 属
質問者氏名

１０ 木村 由希子

質 問 事 項 要 旨

１．自転車用ヘルメット (１)啓蒙活動は

着用の推進について ① 八街駅、榎戸駅の駐輪場に啓蒙看板を設置しては。

(２)助成制度は

① ヘルメットの購入に際し、市からの助成は。

２．夏季の熱中症対策に (１)啓蒙活動は

ついて ① 各家庭(特に高齢者)への啓蒙は。

(２)電気代の補助などは

① 電気代高騰への対応は。

(３)クールシェルターの設置は

① 市運営施設や小中学校などのクールシェルターの設置は。

② 地域の公民館、コミュニティーセンターの協力を得て、ク

ールシェルターとして活用させてもらい、電気代の差額を

補填する等の対応を。

３．八街駅北口の市保有 (１)老若男女楽しめる施設を

地の活用について ① 建設費の少なくて済むスケボーパークを。

② 文化交流の場として野外ステージの設置。

③ ラーメン祭を防災公園ではなく、駅前で開催しては。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１１ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．元気な街づくり (１)人口増加施策

① 企業誘致活動は。

② 起業家支援施策は。

③ 若い子育て世代の転入施策は。

(２)自治会加入者増加施策

①町会加入を促すＰＲ漫画の作成は。

(３)要介護者対策

① リハビリ健康体操の推進事業導入は。

② 定年退職後のボランティア活動参加事業推進は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１２ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．防災意識の向上 (１)２月開催された防災訓練の状況は。

(２)成果と課題について。

２．感染症対策 (１)新型コロナウイルス新規感染者数の公表について。

(２)新型コロナウイルスが５類に移行後の対応について。

(３)帯状疱疹向けワクチン接種について。

３．安全安心な通学路 (１)二区地先の通称竹内十字路の歩行者用信号設置について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１３ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．道路整備について (１)今年度の道路整備計画は。

(２)富山十字路周辺の道路整備について。

(３)冠水対策について。

(４)私道の修繕について。

２．消防団について (１)八街市消防団の現状は。

(２)八街市消防団のあり方に関する検討委員会について。

(３)消防団を存続していける取り組みについて。

３．婚活支援について (１)今までの取り組みと成果は。

(２)人工知能(AI)やビッグデータを用いた婚活支援について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0506 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１４ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．活気あふれるまちづ (１)地域経済の活性化

くり ① 大型小売店舗、コンビニエンスストア、物流施設、工場等

の出店、企業進出状況について。

(２)にぎわいのあるまちづくり

① 八街！激うま！ラーメン祭２０２３の開催状況について。

２．安全で安心なまちづ (１)交通安全の推進

くり ① 通学路等の道路体系的整備について。

(２)交通安全対策の推進

① 交通安全教育の普及啓発の推進について。

② 交通安全環境の充実について。

３．健康と思いやりのあ (１)子育て支援の充実

るまちづくり ① 子育て支援の現状と今後の支援の充実について。

② 出産支援事業の今後の拡大について。

４．心の豊かさを感じる (１)子どもの教育・健全育成の充実

まちづくり ① 学校教育の充実について。

② 青少年の健全育成について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 15 -

0506 【一問一答】

個人 誠 和 会
質問者氏名

１５ 小山 昌弘

質 問 事 項 要 旨

１．活力あるまちづくり (１)農業への支援策

① 農業資源高騰、エネルギー問題等について伺う。

② 農業支援センターの進捗について伺う。

２．安心安全なまちづく (１)八街警察署の誘致

り ① 防犯ボックスの状況について伺う。

② 八街警察署の誘致について考えを伺う。

(２)飲酒運転

① 飲酒運転撲滅に対して市の対策について伺う。

(３)地域防災計画の状況

① 各地区の自主防災の組織の現状について伺う。

３．にぎわいのあるまち (１)夏まつりにひまわりを

づくり ① やちまたふれあい夏まつりの会場に八街市の花、ひまわり

の取り組みについて伺う。

(２)駅前の活性化計画

① 八街駅前の活性化をどのように進めるか伺う。

(３)落花生の街おこし計画

① 落花生のＰＲ活動をどのように推進するか伺う。

② 八街市落花生の普及促進に関する条例のその後について伺

う。

(４)今後の各種イベント

① 今後のイベント計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


